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「春日山窯図」　
春日山窯は、加賀藩が文化年間京都より青木木米を招聘し、その指導のもと、卯辰山に九谷焼を再興するために築窯
されました。
当クラブの例会場も同じ卯辰山の地にあるという繋がりで、今年度は「春日山窯図」を年間通しの表紙とします。
さらに別ページで、春日山窯を含む金沢の工芸の流れを受け継ぐため創られた卯辰山工芸工房の収蔵品を始めとして
順次この地区にゆかりのものを紹介して行きます。

第 1861 回例会
11 月１日（木）晴れ　12：30 ～ 13：30　  　松魚亭

１．講　話
会員　松田光代君

「知財管理—営業秘密の適切な管理」
２．出　欠

出席　３７名　　欠席　１３名　　出席率　７７．０８％
ビジター　１名

３．来訪者（敬称略）
金沢西ＲＣ　　稲葉義弘

４．幹事報告　
・例会終了後、１１月定例理事会開催

５．お誕生日祝い（敬称略）
７日　　魚住安彦、的場晴次

６．ご結婚記念日祝い（敬称略）
１日　　千原浩一
３日　　高畠菊丸、濱井弘利、勝田浩之

１１日　　屶網大介
１２日　　汐井俊彦
２３日　　辻　利陽

７．ニコニコボックス
玉田君、小泉君

松田会員のお話、楽しみにしています。
奥田君  たいへん楽しい親睦旅行でした。木村親睦活動委員長、

ご苦労様です。
佃　君    この度、金沢市産業功労賞を受賞することになりました。

感謝して。
中村（實）君

先月２７日（土）、元会員山上啓介氏の喜寿記念ゴルフコ
ンペが能登ゴルフクラブにて、７０数名の参加のもと盛
大に開催され、我らゴルフ同好会有志１２名も参加させ
て頂き、安宅さんが優勝されました。山上さんの益々の
ご活躍を祈念致します。

山上君  父・啓介（元北 RC 会員）の喜寿ゴルフコンペに、大勢
の皆様のご参加を頂き、有難うございました。

的場君  １１月７日で６５歳となります。ただただ、馬齢を重ねて
います。

高畠君    今月は結婚記念月でした。すっかり忘れておりました。
合計１７，０００円（累計１７０，０００円）

理　事　会　報　告
11 月１日（木）出席者１１名

◆審議事項
① 柔道大会決算報告
② 年忘れ会の件　１２月２０日（木）１８時３０分　松魚亭にて

会員作品展は、魚住為楽会員の個展とする。
ゲストは、オーケストラアンサンブル金沢のチェリスト大澤明氏

③ 奉仕プロジェクト委員会新規事業の件
「夢空間」茶道部活動支援　　
１０万円（３年継続事業とする）

④ 創立４０周年記念例会の件
平成２５年１０月３日（木）金沢アートホールにて

第 1862 回例会
11 月１５日（木）曇り　12：30 ～ 13：30　　松魚亭

１．講　話
日本銀行金沢支店　支店長　北原道夫　氏

「お札の話」
２．出　欠

出席　３７名　　欠席　１３名
出席率　７７．０８％

３．来訪者（敬称略）
東京小石川ＲＣ　　高月清司
　　　　　　　　　平野正俊

４．幹事報告　
・東京小石川ＲＣより、

   高月会長、平野幹事来訪。
・米山奨学生、尹曼琳さん来会。

５．ニコニコボックス
東京小石川ＲＣ　高月君、平野君

お久しぶりに、お邪魔させて
頂きます。

玉田君、小泉君
本日の講師、北原道夫氏のお話を楽しみにしています。
また、東京小石川ＲＣの会長・幹事様ようこそ。

奥田君  東京小石川ＲＣ の高月会長、平野幹事、ようこそお越
し下さいました。

木村君  １１月１５日、本日１１月第三木曜日、ボジョレーヌーヴォ
の解禁日です。金沢北ＲＣの皆さんには、今年はボジョレー
ヴィラージュ・ヌーヴォを召し上がって下さい。女子大生
と呑んだヴィラージュヌーヴォは美味しかったです。

合計６，０００円（累計１７６，０００円）

第 1863 回例会
11 月２９日（木）雨　　12：30 ～ 13：30　　松魚亭

１．講　話
中国東方航空支店長　　李　莉　氏

「虹の橋—中国東方航空の日本路線について」
２．出　欠

出席　３５名　　欠席　１５名　　
出席率　７２．９２％
ビジター　１名

３．来訪者（敬称略）
香林坊ＲＣ　　新谷寿久

４．幹事報告　
・次回の例会は、クラブ年次総会

５．ニコニコボックス
玉田君、小泉君

本日の講師、李莉さんのお話を楽しみにしています。
越田君  この度、次男が結婚しました。親としての結婚式の経験、

初めてでしたがすごく嬉しい経験でした。
松本君  先日の、金沢北ＲＣゴルフコンペで、久しぶりに優勝し

ました。優勝賞品のズワイ蟹と香箱蟹、美味しく頂きま
した。

合計１０，０００円（累計１８６，０００円）

１１月クラブ日誌
１日（木） １１月定例理事会 松魚亭にて

１０日（土）〜１１日（日）
第２６１０地区大会 富山にて

講 話 予 定

１２月１３日（木）
日本赤十字金沢病院　副院長　西村元一氏

「大腸がんを科学するー予防・検診をして治療まで」

１２月２０日（木）
年忘れ会　　松魚亭にて

１２月２７日（木）
休会

１月９日（水）
金沢８ＲＣ新年合同例会　　ホテル日航金沢にて

１月１７日（水）
年男　「今年の抱負」 

高月会長　平野幹事

李　莉　氏

北原　道夫　氏



2012-2013年度国際ロータリーテーマ

Peace Through Service「奉仕を通じて平和を」 ＲＩ 会長　田 中　作 次

2012-2013年度金沢北ロータリークラブテーマ

楽しくつなごう ロータリーの絆 会長　玉 田　善 明

親睦家族旅行
親睦活動委員長　木村　功一　

地区大会に参加して
幹事　小泉　幸雄　

　10 月 28 日（日）朝 7時、金沢駅西口の
バスターミナルから一路、本日の目的地近江
路へ。金沢西インターで奥田会員が同乗して
北陸自動車道に入り、玉田会長のご挨拶を
頂き一段落するとはや、バス後部のラウンジ席
で宴会が始まりました。
　最初はスペインのCAVA（スパークリング）
2本がアッと云う間に空に、次にイタリアの
ベローナの白ワインを 2本、フランスロワール
のサンセール 1本、キャンティクラシコ（赤）
が 1本の計 6本が佐川美術館着く前に空に
なって、それでも皆さんケロッとして各自
思い思いに美術鑑賞。
　私は、佐川美術館は 2度目で茶室「俯仰軒」
はお気に入りのスペースです。今回は新たに
ミストの演出が雨空と一体化して、とても
幻想的でした。横になり風景を愛でながら、
昼寝が出来たら最高でした。
　昼食は京料理「宮前」でしたが、皆さん
ワインを飲み過ぎたのか、ビールが沢山残って

お疲れ様でした。楽しかったです、ありがとう
ございました。
　結び、「楽しかったな〜」「よく飲むな〜」
「酒強いな〜」「白ワインが好きなんだ」って
云うのが感想です。反省点は「白ワインは
多めに」「バスガイドは若い方が」。
　結論、我が金沢北ロータリアンは「美味しい
ツマミと美味しいお酒があればご機嫌」って、

　11月10日（土）〜11日（日）　に、国際ロー
タリー第 2610 地区　2012 − 2013 地区
大会が開催されました。スローガン、“たしかな
愛を !　考えよう明日のロータリー”の言葉
のもと、　富山大手町ロータリークラブを
ホストクラブとして、多くのロータリアンが
参加され、盛大に催されました。当クラブ
からも、米山奨学生のイン・マンリンさん、
そして会長を始め忙しい中、多数の会員の
出席いただきまして、ありがとうございました。
嬉しかったのは、中尾ガバナーの挨拶の中で、
当北クラブの例会時の“いただきます”
“ごちそうさま”を引き合いにだしていただき、
ロータリアンのモデルとして紹介いただき
ました。「金沢北クラブさん、どこにおられ
ますか ?」と聞かれ、当クラブ出席者全員で

いました。午後は、近江商人の信仰を集める
商売繁盛のお社、日牟禮神社にご参拝。私は
ご利益が有りますよう、しっかりお参り
しました。雨のせいか日牟禮神社は閑散として
いましたが、参道沿いにあるクラブハリエは
一転、買い物客で大いに混雑していました。
　私も両手一杯に買い物してから、お土産
の重さにふっと我に返りバスを捜しました。
結局、お土産の重さに負けて八幡山ロープ
ウェイは断念。早々に帰路のバスに乗車。
　社内では早速に車内宴会がスタート、
とどろき亭のオードブルの盛合せとワイン。
残されたワインは 6本。足りるか心配でした
が何とか大丈夫。車外の豪雨を吹き飛ばす
勢いで、宴会は安宅夫人を中心に大盛り上がり、
上機嫌でガンガンワインを勧める玉田会長、
飲み疲れて眠る小泉幹事、バスが揺れるたび
にズボンにたっぷり赤ワインを飲ませた奥田
会長エレクト、気が付いたらもう金沢。
　全員無事に？帰路に着きました。皆さん

云うのが次年度親睦活動委員長への引継ぎ
事項です。ありがとうございました。

参加者：安宅雅夫、安宅真由美、木下典子、
小泉幸雄、本岡三千郎、本岡寿子、岡田進、
岡田昌枝、奥田久雄、玉田善明、玉田裕子、
木村功一、広沢正美

手を挙げたときには、北クラブで良かったと
我がクラブの伝統を誇らしげに感じました。
　指導者育成セミナーでは、熊本県知事の
蒲島　郁夫氏の【人生は夢】の講演、記念講演
では伊奈食品工業株式会社の塚越寛氏の
【みんなのために】と非常に有意義なお話を
聞かせていただきました。蒲島知事からは、
農協職員からアメリカ・ハーバード大学、
東京大学教授、熊本県知事に至る、数奇な略歴
に向かった心構えを。塚越伊那食品会長から
は、社員満足から会社を成長させた経営哲学
を学び取ることができました。
この貴重な時間を感謝すると同時に、中尾
ガバナーの人脈の広さにも感動いたしました。
最後に中尾ガバナーの一言で、報告を終えます。
“夢は人を輝かせ、希望は、人を大きくさせる“


